
passé composé

l’auxiliaire avoir ou être au présent 

+ un participe passé 

auxiliaire être

participe passé s’accorde
 

en genre

en nombre

Ex:

ma mère est arrivée 

mes amies sont arrivées

 
si le sujet est formé d’un nom
masculin et un nom féminin

l’auxiliaire est en masculin pluriel

Ma mère et mon père sont arrivés. 

auxiliaire avoir

Son participe passé ne s’accorde pas avec le sujet

avec le sujet du verbe 

auxiliaire avoir

s’accorde avec le complément d’objet 
direct s’il est placé avant le verbe

Ex:

La lettre que ma mère a écrite. 

Les messages que mon père a écrits. 

Ex:

Ma mère a écrit.

Mes parents ont écrit.


